

Científicos europeos analizan el proyecto
Mastro - Las Provincias - 17/01/2019

Científicos europeos analizan el proyecto Mastro

:: R. V.

VALENCIA. El Grupo de Investigación de Ingeniería Civil de la Universidad de Alicante y la Empresa de Base Tecnológica Applynano Solutions, surgida de la Universidad de Alicante y vinculada en la actualidad al Parque Científico de Alicante, han organizado la primera reunión de valoración del trabajo realizado en el primer año de vida del proyecto europeo MASTRO.

Es un proyecto financiado por la Comisión Europea en el marco del programa Horizonte 2020, con una duración de 42 meses y un consorcio de 16 participantes, liderado por Acciona y formado por empresas, universidades e institutos de investigación de varios países europeos.